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Nadie por encima de la ley  El Financiero“Por encima de la ley, nadie”, acostumbra a repetir el
presidente López Obrador. Por eso es importante la suspensión que un juez federal concedió al
amparo ...
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https://www.elfinanciero.com.mx/opinion/fernando-garcia-ramirez/nadie-por-encima-de-la-ley

